

# 大会の様子

4年ぶりに開催されたスーパードッジボール大会には、葛西第一地区の小学校から35チームがエントリーし白熱した試合が繰り広げられました。



高瀬校長先生や西葛西小学校の先生方も応援に駆けつけてくださいました。



中学年の部では、攻めと守りの攻防戦が続く中、子どもたちのチームプレイが輝き、最後まで声を掛け合い全力で戦い抜きました。

## 編集後記

スーパードッジボール大会はコロナ前までは毎年恒例の一大イベントでした。今年は大大会エントリー後から、西葛西小学校体育館で約1ヵ月間ちからこぶ委員会とOBを中心に基本ルールに沿った練習会が行われ、参加した児童も楽しみながら真剣に練習に励んでいました。その結果、全参加チーム入賞という好成績を収めることができました。来年は低学年チームや参加したい児童を集めチームを組むなどして、今年以上に参加チームを増やし盛り上げていきたいですね。

編集・N

## 開会式



高学年の部決勝！

最高学年のチームでの決勝は大人顔負けの名勝負！ハイレベルな戦いに、熱い声援を送り続ける応援席も白熱していました。

## 表彰式

西葛西小学校から出場した5チームが上位入賞と快挙を成し遂げました。

